

# MISS PARIS 通信

2024年度の前期課程が終了いたしました。どの学年も切磋琢磨し、大きく成長をしました。4~9月の様子をどうぞご覧ください。

4月

## 【入学式】





4月8日、ビューティ&ウェルネス専門職大学にて行われました。

まだあどけない夜会巻きと慣れないスーツ姿がとても初々しい新入生達。これからの 学校生活への期待と緊張を感じました。

式の前後には近くの席の学生同士で写真を撮りながら楽しそうに交流を深める様子も見られました。

# 【球技大会】



5年ぶりとなるスポーツ大会は 全学年が3チームに分かれ競い合い ました。

さすがサービス業を目指す学生達! 先輩後輩関係なく抜群のコミュニ ケーションでの熱い戦い! 結果は、

1位 2A1A合同赤チーム 2位 2B1B合同青チーム 3位 マスター2C1C黄色チーム 来年はどのチームが優勝するのか 楽しみです♪ 5月

## 【ビューティコンペティション】



5月22日、全国エステティックコンテストであるビューティコンペティションに、東京校代表として12名が出場。

見事全部門優勝・準優勝を勝ち取り、多くの人が表彰されました。 時に涙を流しながら一生懸命練習 を重ねてきた代表者は皆、大勢の 観客の前で堂々と技術・接客を披 露し、全学生・職員が感動しました!

努力は裏切らない素晴らしい学び を後輩達に見せてくれました。

#### 学生3年生

ボディ部門優勝八島さや/ 準優勝守屋朱理フェイシャル部門優勝窪田こころ/ 準優勝伊藤澪

#### 学生2年生

ボディ部門 優勝 前田瑠花 / 準優勝 富岡天音

フェイシャル部門 優勝 服部希星 / 準優勝 崎山祐希 / 第3位 望月梨々音

# **5月** 【ハワイ研修 エステティックマスター学科】



2年間トータルビューティ学科 を学んだ後、更に学びを深める 3年目のマスター学科。

8日間のハワイ研修では、ハワイ 伝統のマッサージ「ロミロミ」 を学びディプロマを獲得。海外 の慣れない環境での共同生活は 想像よりも苦労しましたが、 自然を感じながら現地のプロ から技術を学べる研修はとても 有意義なものとなりました。

## 【資格試験に挑戦】

#### ~ビューティアドバイザー 2年牛~

専門的な知識と高度なメイクテクニック、接客・接遇のスキルを持ち、お客様に 適した商品をセレクトできるスペシャリストの証明がこの資格です。

美容部員を目指す学生はもちろんネイル・エステを目指す学生も、モデルの望みを 叶えるメイクに見事に仕上げていました。

試験官の方々からも高い評価をいただき、ここ一番の技術力を見せてくれました。





#### ~ダイエットアドバイザー 2年生~

ダイエットアドバイザーとは、健康的で美しく痩せるための正しい知識と技術、 指導力を持ち、効果的かつ実践的なダイエットプログラムを遂行できるダイエット の専門家です。

皆、モデルの身体と向き合い「お悩みの改善」を追求し、トリートメントプランやホームケアのアドバイスを一生懸命考えました。その中で自分の知識不足を痛感し、改めて勉強の大切さを感じたようです。進級してから初めての大きな試験に戸惑いながらも、大きく成長した試験となりました。





# 【オープンキャンパスデビュー 1年生】

オープンキャンパスでの実習が始まり、2年生に教わりながらお客様への対応を学んでいます。9月からは1年生が主体となってお客様をお迎えしています。 緊張もありながら笑顔が見られ、これからの成長が楽しみです。

# 7月 【初めての資格試験サービスマナー検定 1 年生】

初の資格試験「サービスマナー検定3級」に挑戦!美容業界で必要とされる高品質な接客サービスやビジネスマナーを身につけるために全7回の講義を受講。何度もテキストや模擬テストを繰り返し解き、絶対合格!を誓い、放課後残り勉強する学生も多数いました。早くもテキストに年季が入り努力が見えました。マナーの基本が身につき、オープンキャンパスや外部講師案内など、対応力が格段に上がりました。2年生では2級を受験し、「卒業する時は、一流」を目指します。

## 9月 【前期試験・上級試験】

#### ~ 1 年生~

初めての前期試験。試験前日まで何度も練習を重ねてきました。ボディは全身のトリートメント、フェイシャルはクレンジングやマッサージの技術を習得し、お肌への触れ方、お客様へのお声がけなど技術だけではなくホスピタリティのある接客を少しずつ身に付けています。不安や緊張から泣き出してしまう学生もおりましたが、試験を機に貫禄が出て、行動力が上がりとても成長を感じる機会となりました。





### ~2年生・エステティックマスター学科~

進級当時は、技術や接客に対して自信がなかった2年生も様々な経験と日々の練習を 積み、堂々と逞しく成長しました。マスター生の丁寧な接客、手際の良い行動力、 モデルに合わせた技術は圧巻です。

成長した姿を、是非、学内サロン・ミスパリ祭にて体感いただけますと幸いです。



